
  
   

 

 

   

 

 

 

 

   

 

 

 

 

  

大阪府・松井知事は堺の子供や保護者のために、政令指定都市である堺

市まで給食施設整備補助制度の適用を拡大。堺の決断が待たれる状況とな

っていました。 

 大阪府下のほとんどの市町村では中学校給食の整備が進み、中学校給食

が実施されず、堺市が取り残されていく事態に直面していました。 

堺市内の駅前などで『中学校給食』実現への署名やアンケートに多くの市

民の皆さんのご協力をいただき、それが大きな市民パワーとなり‘決断で

きない堺’を突き動かして頂く結果になりました。 

給食実現に道を拓くことができましたが、時期など内容は明確されてい

ません。‘全員喫食’‘美味しい給食’の実現まで我々の挑戦は続きます！ 

実現へ！ 

（６月９日）開催の堺市議会

定例会にて、大阪維新の会堺

市議員団が要望してまいりま

した、中学校給食の実施は、

市長が方針転換をし、現在の

弁当制と併用して選選択択制制給給食食

でで行行うう旨の表明がありまし

た。 

中学校給食が 

 
  



　駅前等に遊具設置　駅前等に遊具設置　駅前等に遊具設置　駅前等に遊具設置 複合遊具の設置複合遊具の設置複合遊具の設置複合遊具の設置 計画なし計画なし計画なし計画なし➡➡➡➡実施実施実施実施

水道代水道代水道代水道代 ONE水道で値下げONE水道で値下げONE水道で値下げONE水道で値下げ 計画なし計画なし計画なし計画なし

阪堺電車への支援阪堺電車への支援阪堺電車への支援阪堺電車への支援
LRT導入LRT導入LRT導入LRT導入

ネットワーク化ネットワーク化ネットワーク化ネットワーク化
運賃値引や駅舎新運賃値引や駅舎新運賃値引や駅舎新運賃値引や駅舎新
設等に５０億円設等に５０億円設等に５０億円設等に５０億円

泉北ニュータウン再生泉北ニュータウン再生泉北ニュータウン再生泉北ニュータウン再生
近大病院の移転等近大病院の移転等近大病院の移転等近大病院の移転等
約１００億の投資約１００億の投資約１００億の投資約１００億の投資

未だ議論だけ未だ議論だけ未だ議論だけ未だ議論だけ

維新がやり抜く、やり遂げる！

泉北高速鉄道泉北高速鉄道泉北高速鉄道泉北高速鉄道
通学定期補助通学定期補助通学定期補助通学定期補助

即時実施即時実施即時実施即時実施 事業者次第事業者次第事業者次第事業者次第

泉北高速鉄道と泉北高速鉄道と泉北高速鉄道と泉北高速鉄道と
御堂筋線　相互乗入御堂筋線　相互乗入御堂筋線　相互乗入御堂筋線　相互乗入

大阪府市・南海大阪府市・南海大阪府市・南海大阪府市・南海
で協議スタートで協議スタートで協議スタートで協議スタート

出来るわけない出来るわけない出来るわけない出来るわけない

権限と財源がふんだんにあるはずの政令指定都市‘堺’。しか権限と財源がふんだんにあるはずの政令指定都市‘堺’。しか権限と財源がふんだんにあるはずの政令指定都市‘堺’。しか権限と財源がふんだんにあるはずの政令指定都市‘堺’。しか
し、停滞感だけが漂う現状です。議会も自・民・共などが揃ってし、停滞感だけが漂う現状です。議会も自・民・共などが揃ってし、停滞感だけが漂う現状です。議会も自・民・共などが揃ってし、停滞感だけが漂う現状です。議会も自・民・共などが揃って
市長を支える慣れ合い議会。全ては次世代のために、堺での改革市長を支える慣れ合い議会。全ては次世代のために、堺での改革市長を支える慣れ合い議会。全ては次世代のために、堺での改革市長を支える慣れ合い議会。全ては次世代のために、堺での改革
推進に推進に推進に推進に大阪維新の会大阪維新の会大阪維新の会大阪維新の会にご支援ご協力をお願い申し上げますにご支援ご協力をお願い申し上げますにご支援ご協力をお願い申し上げますにご支援ご協力をお願い申し上げます

御堂筋線への乗継改善御堂筋線への乗継改善御堂筋線への乗継改善御堂筋線への乗継改善 新改札口の設置新改札口の設置新改札口の設置新改札口の設置
出来ないから出来ないから出来ないから出来ないから
しないしないしないしない

政策比較政策比較政策比較政策比較 維維維維新新新新の会の会の会の会 竹山市長竹山市長竹山市長竹山市長
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